
Superficie 15 m²

Référence 85017631

Prix 199 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Rare à la vente -  rue venizelos,  au coeur de cannes studio entièrement équipé et

meublé.  Il  est  situé  au  deuxième  et  dernier  étage  d'une  petite  copropriété.  Il  se

compose d'une pièce de VI, d'un coin cuisine et d'une salle d'eau avec wc. Idéal

location  saisonnière,  le  studio  est  vendu  prêt  à  être  loué.  Ravalement  à  venir  et

intégralement  payé.  A  pied  :  gare  sncf,  gare  routière,  plages,  commerces,

boutiques de la rue d'antibes et de la croisette, restaurants, cinémas et palais des

festival contactez josé campana au +33695049796

Rare  on the  market  -  venizelos  street,  in  the  heart  of  cannes.  Fully  equipped and

furnished  studio  apartment.  It  is  located  on  the  second  and  top  floor  of  a  small

condominium. It consists of a living room, a kitchenette, and a bathroom with toilet.

Ideal  for  seasonal  rentals,  the  studio  is  sold  ready  to  rent.  Upcoming  façade

renovation  fully  paid  for.  Within  walking  distance:  sncf  train  station,  bus  station,

beaches, shops, boutiques on rue d'antibes, restaurants, cinemas, and the palais

des festivals. Contactez josé campana au +33695049796

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence
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